

Geilenkirchen

AZ · Seite 13 · Nummer 22 · Freitag, 26. Januar 2018

Schulgründer legen sich auf Gangelt fest

Großes Interesse an der freien **Amselschule**. Infoveranstaltungen morgen.

Gangelt. Wenn im Kreis Heinsberg tatsächlich eine freie Grundschule entstehen wird, soll sie in Gangelt liegen. Darauf haben sich die Mitglieder einer Gründerinitiative mittlerweile festgelegt. Als Anfang dieses Jahres bekannt wurde, dass rund 30 Familien, die sich in einem Förderverein organisiert haben, die Gründung einer freien Schule anstreben, war Gangelt zwar schon als wahrscheinlichster Standort genannt worden, jedoch ohne dass dies feststand. Unverän-

dert gilt, dass die Amselschule allen Kindern im Kreis Heinsberg offenstehen soll. Mittlerweile haben sich auch Lehrer bei dem Verein gemeldet, die sich vorstellen können, an der Schule zu unterrichten, was eine tatsächliche Gründung abermals wahrscheinlicher werden lässt. Darüber hinaus werden weiter Eltern gesucht, die aktiv an der Gestaltung der Schule mitarbeiten möchten. Woran es offenbar nicht mangelt, sind Eltern, die sich eine Einschulung ihrer Kinder

an der Amselschule zumindest gut vorstellen können. Dafür sprechen die vielen Interessenten, die sich im Vorfeld der beiden Infoveranstaltungen gemeldet haben, die morgen um 10 und um 14 Uhr im Birgden Bürgerhaus (Bahnhofstraße) stattfinden.

Diese Woche haben Kristina und Marlon Dahlmanns vom Förderverein unserer Zeitung im Interview erklärt, wie sie sich die Amselschule vorstellen. (jpm)

► Seite 15